



Nombre del Alumna :Alejandra cruz Pérez

Nombre del tema:COMPETENCIAS

PROFESIONALES

Parcial: 1

Nombre de la Materia:proyeccion profesional

*Nombre del profesor beatriz adriana mendez
gonzales*

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 8

COMPETENCIAS PROFESIONALES



Habilidades técnicas

específicas de la profesión.
nisl a quam, primis fames lacus morbi urna porta.

Habilidades blandas

Hab
Lilordamd ipesum b dloalnr
sdlfa asme, it
coomsecuturación,
adipitiscainbg aeljiot, reidincu leusq
mualepceon, a sli pdlaecreazt golaos, s
nisl rae qsuaoim, u porimóisn f admee sp
larcousb mleormbi aursna, peotrcta..

Competencias genéricas

Lorem ipsum dolor sit amet consectetur
adipi sAcindga eplit, t aridbiciuludsa mdae,
ccenraesa pflaivceidraat cda, ss nisl a qpuamn,
psraimms fiamnetso la cursi tnicorob, j
uerntac p orta.

Selección de personal

LorPeme ripsumite dnolo ird seit namtiefti ccoanrs eact elotusr
acdaipniscidinigd edit, o risdi emulúas sm
nisl a qu
aecedeenacsu palcedorast cplaassra

Formación y desarrollo

AyLourdema nips vam p dloalnr sifiti camaert poornsegeartaemuras
adipiseeci nega eplit, a rciidictualucs imóane eyen dase pslaecerraot lalloass
nisl a quam, prim

INSERCIÓN LABORAL PROFESIONAL "COMPLETAS"



2. La situación actual del colectivo joven

Uno de los principales problemas laborales a los que se enfrenta el colectivo joven es la falta de oportunidades laborales adecuadas. Esto se debe a la alta tasa de abandono escolar temprano, que reduce el nivel de formación y, por tanto, las habilidades necesarias para acceder a empleos de calidad. Además, la precarización del empleo y la falta de formación profesional específica dificultan la inserción laboral de los jóvenes.

3. Desempleo juvenil: un problema estructural

Como hemos puesto de manifiesto, el desempleo juvenil es un problema estructural que persiste incluso en épocas de crecimiento económico. Esto se debe a la falta de inversión en formación profesional y a la precarización del empleo. La recesión económica, es un fenómeno que ha agravado esta situación.

Alta tasa de abandono escolar temprano

Una de las causas principales del desempleo juvenil es la alta tasa de abandono escolar temprano. Esto se debe a la falta de motivación y de oportunidades educativas adecuadas. El abandono escolar temprano reduce el nivel de formación y, por tanto, las habilidades necesarias para acceder a empleos de calidad.

Definición de inserción laboral

Se entiende por inserción laboral a la situación en la que una persona encuentra un empleo que se ajusta a sus conocimientos, habilidades y expectativas. Esto implica que el empleo debe ser estable, remunerado y ofrecer oportunidades de desarrollo profesional.

Importancia de la inserción laboral

La inserción laboral es crucial para el bienestar económico y social de los jóvenes. Permite adquirir experiencia, desarrollar habilidades y aumentar su nivel de ingresos. Además, contribuye a la estabilidad económica y a la cohesión social.